

L'Indépendant, 22/08/23

Des fêtes gourmandes en musique



"Xicolateres" et "xicolaters" ont bien mérité d'être à l'honneur.

Notre-Dame de Palau peut être fière de ses paroissiens qui ont su donner à la fête de leur patronne le relief que mérite cette grande dame. La fête du pain a déjà mis le village en appétit. Les producteurs locaux ont donné vie au village autour de l'étal où boulangères et boulangers proposaient l'excellent pain d'antan. De dévoués bénévoles servaient ensuite sur la place un repas copieux et convivial aux notes du groupe Couleur café.

Le soir, le public a pu applaudir à nouveau Les oiseaux de nuit attendus depuis plusieurs années par la foule des grands jours.

Ont aussi été organisés les jeux sportifs de l'agorespace.

La *cobla* Sol de Banyuls a éclairé la messe en plein air en particulier avec le Virolai repris en chœur par l'assistance. La bénédiction des *xicolaters* a clôturé ce moment de dévotion. Les sardanes et l'orchestre Mercury ont fait de la place le théâtre de la meilleure musique.

Le lendemain, les *xicolaters* ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour satisfaire les milliers de gourmands venus de partout. Après les sardanes, un repas réunissait 120 convives, dont les *xicolateres* et *xicolaters* heureux d'être choyés par commerçants et artisans.

Tout au long de ces journées éclairées par l'éclatant soleil de Cerdagne, l'orchestre Mercury, la *cobla* Sol de Banyuls et le groupe Couleur café ont enrichi les festivités d'une brillante musique qui a fait des festivités palauenques un grand moment de la vie cerdane.